



Venue de l'auteur  
en France du 10 au  
23 septembre .

« En ce qui concerne la santé des femmes, il n'y a pas de questions stupides ni taboues, il n'y a que des questions légitimes. »

#### L'AUTEUR

Martin Winckler, 65 ans, a consacré sa vie à la santé des femmes. Il les a écoutées et soignées dans un cabinet généraliste puis dans un centre de planification et d'IVG. En 2003, il a ouvert un blog consacré à la gynécologie qui reçoit aujourd'hui encore 50 000 visites par mois.

Il a écrit des romans (*La Maladie de Sachs*, *Le Chœur des femmes*) et des essais, comme *Les Brutes en blanc*, qui ont largement contribué à faire reconnaître les violences obstétricales et ont mené fin 2019 à la création du label « Maternités bienveillantes ».

#### CONTACT

Presse et salons  
MANON KAUFFMANN  
06 18 17 55 07 • 01 42 17 47 92  
m.kauffmann@editions-iconoclaste.fr

#### FICHE TECHNIQUE

FORMAT 150 X 215 mm  
PRIX 22,90 euros  
NOMBRE DE PAGES 400  
ISBN 9782378801267

#### RÉSUMÉ

Pourquoi ce livre aujourd'hui ? C'est une réponse à la crise de l'autorité médicale. Beaucoup de femmes ne se contentent plus de ce qu'affirme leur médecin. Certaines se tournent vers Internet, où elles trouvent des informations erronées ou partielles. D'autres se tournent vers Martin Winckler. Son site, consacré à la santé des femmes, reçoit chaque jour des milliers de visites. Elles réclament le droit à des réponses argumentées. Veulent reprendre le pouvoir sur leur corps et leur santé.

Comment le livre est-il fait ? Il s'adresse à toutes les femmes. Quels que soient leur âge, leur orientation sexuelle ou leur désir ou non de maternité. Le livre est ainsi constitué de grands chapitres thématiques sur les règles, la contraception, la grossesse, les violences obstétricales, etc. À l'intérieur de chacune de ces parties se trouvent des questions qui sont régulièrement posées à Martin Winckler. Ses réponses sont claires, argumentées avec les dernières connaissances scientifiques, des points à retenir, des conseils. Enfin, l'auteur complète chaque chapitre par une liste de recommandations à lire ou à regarder : sites, films, romans...

#### LE MOT DE L'ÉDITRICE

L'époque est féministe. Collectivement, nous réclamons l'égalité salariale, la fin du harcèlement de rue, une meilleure législation contre les féminicides. Individuellement, nous demandons le respect de notre corps, la fin des violences obstétricales, la reconnaissance de la « charge mentale ». L'intime percuté l'espace public.

Le corps des femmes a longtemps été ignoré par la médecine (que l'on songe à la place du clitoris dans les manuels scolaires !).

La plupart des livres publiés aujourd'hui sont écrits par des femmes. Voici un homme. Un homme qui a écouté, soigné, rassuré des femmes pendant quarante ans. Qu'elles soient adolescentes, mères, stériles, grosses, transgenres ou frigides, il a répondu à chacune de leurs questions, sans préjugés. Ce livre lui ressemble : humble, généreux, accessible. Résolument féministe. Dans ce combat qui nous concerne toutes et tous, la parole d'un homme est nécessaire, et Martin Winckler est un allié de poids.

